BAD SÄCKINGEN

Februar zwei Grad zu warm und zu sonnig

Der Februar 2021 war in Bad Säckingen gegenüber der Referenz von 1991 bis 2020 zwei Grad Celsius zu warm, 20,8 Liter pro Quadratmeter zu niederschlagsarm und die Sonne zeigte sich 46,5 Stunden mehr als in der Norm. Am 25. stieg die Temperatur an der Wetterstation im Kurgebiet mit 20,3 Grad Celsius auf die höchste Februartemperatur seit dem Messbeginn im Jahr 1997. Tägliche Schneeschauer sind einem verfrühten Frühlingsbeginn gewichen, erst gegen Ende wurde es wieder kühler. (sk)